

2. Autoridades y personal

2.2. Oposiciones y concursos

CONSEJERIA DE SALUD

RESOLUCION de 23 de julio de 2004, de la Dirección General de Personal y Desarrollo Profesional del Servicio Andaluz de Salud, que modifica la de 26 de febrero de 2004, por la que se inicia la fase de provisión del proceso extraordinario de consolidación de empleo para la selección y provisión de plazas de determinadas especialidades de la categoría de Facultativos Especialistas de Areas dependientes del Servicio Andaluz de Salud, convocado por la Resolución que se cita.

La Resolución de 26 de febrero de 2004, de la Dirección General de Personal y Servicios del Servicio Andaluz de Salud (BOJA núm. 48, de 10 de marzo) contiene, en su Anexo II, la composición de las Comisiones Delegadas de los Tribunales Calificadores que habrán de realizar y evaluar la entrevista de la fase de provisión prevista en el proceso extraordinario de consolidación de empleo para la selección y provisión de plazas de determinadas especialidades de la categoría de Facultativos Especialistas de Areas dependientes del Servicio Andaluz de Salud, convocado por Resolución de 16 de mayo de 2002 (BOJA núm. 74, de 25 de junio). Habiendo sido, por una parte, aceptadas las renunciaciones formuladas por algunos de los designados y, por otra, comprobándose que otros no reúnen los requisitos exigidos en la base 7.2 de la convocatoria, esta Dirección General, en uso de las atribuciones que tiene conferidas en virtud de lo dispuesto en el Decreto 241/2004, de 18 de mayo, por el que se establece la estructura orgánica básica de la Consejería de Salud y del Servicio Andaluz de Salud,

HA RESUELTO

Designar, en la Especialidad de Aparato Digestivo:

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital La Inmaculada a doña Margarita Acosta Ferrer, en sustitución de doña Francisca Antón Molina.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Hospital Torrecárdenas a don José Cirera González, en sustitución de don José Sánchez Bosquet.

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital de Jerez a doña Patrocinio Aguilera Carrasco, en sustitución de doña Francisca Díaz Mengibar.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital de La Línea a don José Francisco Perea Meléndez, en sustitución de don Raúl Barrena Oliva.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Puerto Real a don Ignacio Jaén Ruiz, en sustitución de doña Inmaculada Cosano Prieto.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Reina Sofía a don Francisco Javier Montero Pérez, en sustitución de don José López Miranda.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Valle de los Pedroches a don Félix Igea Arisqueta, en sustitución de don Antonio Llergo Muñoz.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen de las Nieves a don Francisco Pérez Sáez, en sustitución de doña Susana Domínguez Martín y, como Secretaria de dicha Comisión a doña M.^a José Sevilla Pertíñez, en sustitución de don Cándido Jaimez Gámez.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Infanta Elena a don Pedro Schwartz Calero, en sustitución de don Basilio Bernad Rodrigo y como Vocal de dicha Comisión

a don José L. Márquez Galán en sustitución de don Antonio Maraver García.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Juan Ramón Jiménez a don Mariano Aguayo Lamela, en sustitución de don José Antonio Otero Fernández y, como Secretaria de dicha Comisión a doña Mercedes Aramburu del Río, en sustitución de doña Marta Domínguez Almedro.

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Carlos Haya a don Matías Toril Illescas, en sustitución de don Jorge Maldonado Eloy-García.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen de la Victoria a don Antonio Pérez Rielo, en sustitución de don Francisco Javier Estebanz García y, como Secretario de dicha Comisión a don Juan Angel Ortiz Burgoa, en sustitución de don Francisco Zamorano Vázquez.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Área de Gestión Sanitaria de Osuna a don Joaquín Torres Moreno, en sustitución de don Fernando Rodríguez Almodóvar.

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Nuestra Sra. de Valme a doña M.^a Luisa Marín Jiménez, en sustitución de don Rafael García Vargas-Machuca.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen del Rocío a don Esteban Valverde Alcalá, en sustitución de doña M.^a Angeles López de la Torre y, como Vocal de dicha Comisión a don Juan M. Pascasio Acevedo, en sustitución de don Jesús de la Santa López.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen Macarena a don Fernando Garrachón Bayo, en sustitución de don Miguel Colmenero Camacho.

Designar, en la Especialidad de Dermatología Médico Quirúrgica y Venerología:

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital de Jerez a don Joaquín Calap Calatayud, en sustitución de don Juan L. Ingunza Barcalá, y como Vocal de dicha Comisión a don Juan A. Martín Alamillo en sustitución de doña M.^a Pilar Turegano Fuentes.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital de la Línea a don José A. Millán Sáenz, en sustitución de don José Francisco Perea Meléndez, y como Vocal a doña M.^a Luisa Delgado Gavilán, en sustitución de don José A. Rodríguez Murillo.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Infanta Elena a don Basilio Bernad Rodrigo, en sustitución de don Pedro Schwartz Calero.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Hospital Juan Ramón Jiménez a don Ignacio Zumárraga de la Puente, en sustitución de doña Marta Domínguez Almedro.

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital La Axarquía a doña Carolina Conejo Gómez, en sustitución de don Pedro Medina López.

Designar, en la Especialidad de Neurología:

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Torrecárdenas a don Antonio Bonillo Perales, en sustitución de don José María González-Gay García.

Como vocal de la Comisión Delegada del Hospital Universitario de Puerto Real a don Antonio Uclés Sánchez, en sustitución de don Juan Galán Barranco.

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Puerta del Mar a doña Rosa Vílchez Carrillo, en sustitución de don José María Pery Seco.

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen de las Nieves a don José Francisco Maestre Moreno, en sustitución de doña Teresa García Gómez.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Complejo Hospitalario de Jaén a don Antonio Ríos Muñoz, en sustitución de doña Amparo Campos López.

Como Secretaria de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Carlos Haya a doña M.^a José Romero Nieto, en sustitución de doña Concepción Casado Rodrigo.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen de la Victoria a don Antonio Pérez Rielo, en sustitución de don Nicolás Rodríguez Vedia y, como Secretaria de dicha Comisión a doña Dolores Vergara Florido, en sustitución de don Francisco Nebro Garcés.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Nuestra Sra. de Valme a don Manuel Aljama Alcántara, en sustitución de don Urbano Paz León.

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen Macarena a doña Pilar Serrano Moya, en sustitución de doña M.^a Isabel Pavón Real.

Designar, en la Especialidad de Oncología Radioterápica:

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Juan Ramón Jiménez a don José Antonio Otero Fernández, en sustitución de don José Carlos Medina Sierra y, como Secretario de dicha Comisión a don Ignacio Zumárraga de la Puente, en sustitución de don Francisco Trujillo Esteban.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Complejo Hospitalario de Jaén a don Blas Moreno Moreno, en sustitución de doña Isabel Hernández Utrera y, como Secretaria de dicha Comisión a doña Amparo Campos López, en sustitución de don Antonio Ríos Muñoz.

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen del Rocío a don Luis Errazquin Sáenz de Tejada, en sustitución de Eduardo Altolaquirre Rey.

Designar, en la Especialidad de Urología:

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital La Inmaculada a doña Margarita Acosta Ferrer, en sustitución de doña Francisca Antón Molina, y como Vocal de dicha Comisión a don Antonio Pedrajas Gámiz en sustitución de don Juan Megino López.

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital Torrecárdenas a doña Emiliana Mancebo Velázquez de Castro, en sustitución de don José María González-Gay García.

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital de Jerez a don José María González Montañó, en sustitución de don Antonio Palacios Martínez.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Hospital Infanta Margarita a don Rafael Ramírez Ponferrada, en sustitución de don Francisco Collantes Herrera.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Reina Sofía a don Julián de la Torre Cisneros, en sustitución de don José Ruiz López.

Como Secretaria de la Comisión Delegada del Hospital Valle de los Pedroches a doña Feliciano Segura Perea, en sustitución de don Angel Serrano Cugat.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Hospital de Baza a don Mariano Sánchez García, en sustitución de don Andrés Pérez Martínez.

Como Vocal de la Comisión Delegada del Hospital Universitario San Cecilio a don Francisco Palao Yago, en sustitución de don Armando Zuluaga Gómez.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Infanta Elena a don Rafael García Vargas-Machuca, en sustitución de don Antonio Camacho Pizarro y, como Secretaria de dicha Comisión a doña Inés Bardón Rafael, en sustitución de don Francisco Vidal Pino.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Juan Ramón Jiménez a don José Carlos Medina Sierra, en sustitución de don Demetrio Mariano Aguayo Canela y, como Secretario de dicha Comisión a don Francisco Trujillo Esteban, en sustitución de doña Mercedes Aramburu del Río.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Complejo Hospitalario de Jaén a don Miguel del Olmo Escribano, en

sustitución de don Antonio Martínez Cañamero y, como Secretaria de dicha Comisión a doña Pilar Ortega Segura, en sustitución de don Antonio Ríos Muñoz.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital San Juan de la Cruz a don Pedro Berbel Sánchez, en sustitución de doña M.^a Angeles Prieto Reyes y, como Secretario de dicha Comisión a don Miguel Muñoz Navarrete, en sustitución de don Tomás de Haro Muñoz.

Como Secretaria de la Comisión Delegada del Hospital de Ronda a doña Araceli Ayala Galindo, en sustitución de don Valentín Mora Jiménez.

Como Presidenta de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Nuestra Sra. de Valme a doña M.^a Luisa Marín Jiménez, en sustitución de doña Inés Bardón Rafael.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Virgen del Rocío a don Juan Manuel Flores Cordero, en sustitución de don José Luis Rocha Castilla y, como Secretaria de dicha Comisión a doña Carmen Arroyo Izquierdo, en sustitución de doña M.^a Angeles López de la Torre.

Sevilla, 23 de julio de 2004.- El Director General, Rafael Burgos Rodríguez.

RESOLUCION de 23 de julio de 2004, de la Dirección General de Personal y Desarrollo Profesional del Servicio Andaluz de Salud, que modifica la de 3 de mayo de 2004, por la que se inicia la fase de provisión del proceso extraordinario de consolidación de empleo para la selección y provisión de plazas de determinadas especialidades de la categoría de Facultativos Especialistas de Areas dependientes del Servicio Andaluz de Salud, convocado por la Resolución que se cita.

La Resolución de 3 de mayo de 2004, de la Dirección General de Personal y Servicios del Servicio Andaluz de Salud (BOJA núm. 96, de 18 de mayo), contiene, en su Anexo II, la composición de las Comisiones Delegadas de los Tribunales Calificadores que habrán de realizar y evaluar la entrevista de la fase de provisión prevista en el proceso extraordinario de consolidación de empleo para la selección y provisión de plazas de determinadas especialidades de la categoría de Facultativos Especialistas de Areas dependientes del Servicio Andaluz de Salud, convocado por Resolución de 16 de mayo de 2002 (BOJA núm. 74, de 25 de junio). Habiendo sido, por una parte, aceptadas las renunciaciones formuladas por algunos de los designados y, por otra, comprobándose que otros no reúnen los requisitos exigidos en la base 7.2 de la convocatoria, esta Dirección General, en uso de las atribuciones que tiene conferidas en virtud de lo dispuesto en el Decreto 241/2004, de 18 de mayo, por el que se establece la estructura orgánica básica de la Consejería de Salud y del Servicio Andaluz de Salud,

HA RESUELTO

Designar, en la Especialidad de Anestesiología y Reanimación:

Como Secretaria de la Comisión Delegada del Hospital La Inmaculada a doña María Molina Sánchez, en sustitución de don Tomás Benítez Martínez.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital de Jerez a don Juan Pirla Carvajal, en sustitución de doña M.^a Fernanda Raposo Triano.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Punta Europa a don Francisco Jesús Martos Gámiz, en sustitución de don José Manuel Galiana Auchel.

Como Presidente de la Comisión Delegada del Hospital Universitario Puerto Real a don José Manuel Galiana Auchel, en sustitución de don José Luis Fernández Serrano.

Como Secretario de la Comisión Delegada del Hospital Infanta Margarita a don Federico Izquierdo Casado, en sustitución de don Francisco Ramos Cejudo.